

D125 Henrike Hahn

Tagesordnungspunkt: 5.4.1. Frauenplätze

Neuhausen - Nymphenburg

Liebe Freund\*innen,

als Mitglied des Europaparlaments und stellvertretende Leiterin der Europagruppe ist die Grüne Bundespolitik wichtiger Teil meiner politischen Arbeit. Mein Herzensanliegen ist die ökologisch-soziale Transformation der Wirtschaft.

Als industriepolitische Sprecherin ist für mich wichtig, dass wir Grüne in Brüssel jetzt zur Erreichung der Pariser Klimaziele das Fit for 55 Paket, das Mammutgesetzespaket zur Emissionsreduzierung, so ambitioniert wie möglich umsetzen - und dabei nachhaltig und wettbewerbsfähig wirtschaften.

Der Krieg in Europa mit all seinen schlimmen menschlichen Konsequenzen stellt uns jetzt vor viele neue bzw. noch dringendere Herausforderungen: Wir müssen jetzt erst Recht massiv in Erneuerbare Energien investieren, die Gesamtmenge des Stromverbrauchs reduzieren und auf Energieeffizienz setzen. Die Koordination der Politik zwischen Brüssel und Berlin ist dabei sehr wichtig. Gerne würde ich bei der nächsten BDK für uns die europapolitische Perspektive vertreten. In Bayern dahoam, in Europa zu Hause.

Über Euer Vertrauen und Eure Stimme würde ich mich sehr freuen.

Herzliche Grüße  
Eure Henrike